

28 de abril: Asamblea General de delegados y delegadas

..... continuación

CC.OO. de Toledo hace este llamamiento a todos los delegados y delegadas para renovar, todos juntos, nuestro compromiso en la lucha contra la siniestralidad laboral.

Para exigir a los empresarios, que son los primeros responsables, a realizar las evaluaciones de riesgos, a poner en marcha los planes de prevención, a corregir los riesgos detectados, a poner las medidas preventivas necesarias para evitar los accidentes de trabajo, a formar a los trabajadores en el conocimiento de los riesgos de sus puestos de trabajo...

Para exigir a las distintas administraciones una mayor implicación en la lucha contra la siniestralidad laboral, su responsabilidad en fomentar la cultura de la prevención, para exigir que incrementen los medios humanos y técnicos para la vigilancia y el cumplimiento de La Ley de Prevención de Riesgos Laborales por parte de los empresarios, de sancionar con mayor rigor los incumplimientos, de aplicar incluso el Código Penal para aquellos incumplimientos que pongan en riesgo la vida de los trabajadores.

En CC.OO., sabemos que ésta no es una tarea de un día para otro, más bien es una tarea de todos los días, en la que tenemos y debemos implicarnos todos y todas (fundamentalmente los responsables sindicales y los delegados y delegadas).

Los trabajadores de la provincia de Toledo hemos venido sufriendo, como en ninguna otra provincia de nuestro país, los índices más elevados de siniestralidad laboral, como consecuencia de que el importante crecimiento de la población activa no vino acompañado del incremento de las medidas de vigilancia y control (Inspección de Trabajo y Servicio de Condiciones Laborales). En concreto en los últimos cuatro años murieron en accidentes laborales en nuestra provincia 103 trabajadores.

Durante los últimos años, ante esta dramática situación, CC.OO. ha venido desplegando una importante actividad; desde la elaboración de propuestas concretas, hasta movilizaciones, en las que de forma permanente, hemos venido denunciando esta situación. Fruto de esta actividad estamos logrando una mayor concienciación de las administraciones públicas, de algunas cúpulas patronales, de la propia fiscalía ... muchas de nuestras propuestas empiezan a verse reflejadas en medidas legislativas, se han creado nuevos instrumentos de vigilancia, se ha incrementado (aunque insuficientes aún) las plantillas de la Inspección de Trabajo y el Servicio de Condiciones Laborales, está previsto el incremento presupuestario en formación para la prevención y el 24 de abril se firma un acuerdo estratégico para la prevención de riesgos laborales en Castilla-La Mancha que tendrá vigencia hasta el año 2012.

En todo caso el mejor homenaje que podemos y debemos hacerles a los trabajadores que ha fallecido en accidentes laborales, desde CC.OO., es que su recuerdo nos motive cada día para seguir luchando y exigiendo las medidas de prevención necesaria en los centros de trabajo, en las obras de la construcción y la presión de las administraciones sobre los empresarios incumplidores.

Por eso desde CC.OO. hacemos un llamamiento especial a todos los delegados y delegadas sindicales. El 28 de abril ¡todos a Toledo!

1º de Mayo: Manifestación

..... continuación

y afiliadas, a todos los trabajadores y trabajadoras en general para manifestar con su presencia el compromiso por aquellos valores universales de justicia, libertad y paz ... para expresar nuestro compromiso con los derechos humanos en el mundo, nuestra solidaridad con el pueblo Iraquí, víctima de una guerra ilegal e injusta; con el pueblo del Sahara, Palestina o el Tibet, nuestra solidaridad y exigencia a la comunidad internacional en la búsqueda de salidas urgentes a los conflictos que padecen.

Un 1º de Mayo, que en la provincia de Toledo, adquiere este año una significación más reivindicativa, en torno a problemáticas concretas y una situación preocupante en relación al empleo.

La Unión Provincial de CC.OO., quiere hacer un llamamiento especial al conjunto de los trabajadores de Toledo, para que con su presencia manifiesten su apoyo a los trabajadores de Espaderías Bermejo que en estos días negocian la continuidad de sus puestos de trabajo, con los trabajadores de ALCOA sobre los que pesa el cierre de la factoría de Noblezas, con los trabajadores de puertas DERMACO y puertas UNIARTE sobre los que pesan expedientes de extinción de contratos, con los trabajadores de TRANSPORTE NDE VIAJEROS que al cierre de la hoja sindical han entrado en su segunda semana de huelga en defensa de una subida salarial digna en su convenio colectivo, con los trabajadores de DREAM FRUIT que llevan varios meses sin cobrar y sobre los que se cierne una grave incertidumbre, con todos aquellos trabajadores de la CONSTRUCCIÓN que en estos días están perdiendo sus puestos de trabajo, aunque no sean titulares en la prensa...

En este 1º de Mayo, tras las elecciones generales del 9 de Marzo y la composición del nuevo gobierno, debemos exigir medidas urgentes frente a la situación de desaceleración que atraviesa nuestra economía, para paliar los efectos que en forma de destrucción de empleo se están produciendo ya en estos meses... más de 4000 parados más en los tres primeros meses del año en nuestra provincia.

Nos proponemos también, en este 1ª de Mayo, reforzar nuestro compromiso de fortalecer las relaciones colectivas de trabajo, extender y universalizar la negociación colectiva, y consolidar el modelo salarial que posibilita garantías frente a la desviación de los precios a través de las cláusulas de revisión salarial...

Hacemos también, este año, un llamamiento especial a la participación de los JÓVENES que bajo la fórmula de prácticas y becas realizan estancias sin derechos en las empresa públicas y privadas de nuestro país...

Este 1ª de Mayo debe ser también una jornada en la que en nombre de todos los trabajadores manifestemos nuestro más absoluto rechazo a la barbarie terrorista de ETA, nuestro apoyo a las familias de las últimas víctimas y desde el convencimiento de que una sociedad democrática nunca se plegará a los objetivos de una banda terrorista.

Las reivindicaciones de este 1º de Mayo son numerosas y esenciales para mejorar la calidad de vida y empleo de los trabajadores y trabajadoras, la masiva participación en las manifestaciones convocadas nos darán la fuerza necesaria para conseguir que se avance hasta conseguir que se conviertan en realidad.

El 1º de Mayo, a las 12 horas, todos y todas a la manifestación en Toledo.

... y además

Festival Joven 1º de Mayo

CONCURSO FOTOGRÁFICO:

Exposición fotográfico

Del 22 al 25 de Abril

Carpa Joven.

Pº de Recaredo

(Espacio Joven)

CICLO DE CINE

SOCIAL:

Sala de Óculos

San Pedro Mártir

Del 21 al 25 de Abril

20,00 h.

CONCURSO DE

GRAFFITIS:

Sábado, 26 de Abril.

20,30 h

Parque de las Tres Culturas

CONCIERTO:

"Cheke en Blanco"

"Costello"

"Cosecha Propia"

"In Situ"

Sábado, 26 de Abril. 20,30 h

Parque de las Tres Culturas